



城北中学校だより

令和5年4月13日 第1号 文責(末次)

## 城北の五心

(明るい心、感謝の心、正しい心、思いやりの心、美しい心)

### 学校教育目標

「将来の夢の実現に向け、高い志と意欲をもって学び続ける生徒の育成」



私たちの城北中学校の校舎と中庭  
〔2年生徒(制作は1年時)〕

令和5年度がスタートしました。ご入学、そして進級おめでとうございます。この4月より、城北中学校の校長として赴任しました、末次知子と申します。保護者の皆さん、地域の方々とともに、全職員54名で力を合わせ、生徒達のために頑張っていきたいと思っております。どうぞ、よろしくお願いいたします。

始業式が始まる前に、うれしいことがありました。高木瀬小学校区の児童民生委員である池田様の言葉です。「登校している中学生がよく挨拶をしてくれます。交通マナーもよいです。自転車を一旦停止して、きちんと周囲を確認して通行していますよ。」と、教えていただきました。さわやかな気持ちになり、

城北中生とお会いするのがとても楽しみになりました。

4月7日は赴任式で16名の先生の紹介がありました。代表生徒が、城北中生のよさや学校生活の様子、挨拶や全校が一致団結して取り組む学校行事の紹介をしてくれました。そのあとに聞かせてもらった校歌の歌声はとても美しく、広い体育館に響いていました。

### ○ 学校だよりのタイトル「城北の五心」に込められたもの

本校の校章「北極星」の5つの先端を、それぞれ「明るい心」「感謝の心」「正しい心」「思いやりの心」「美しい心」とした「城北の五心」。これまで受け継がれてきたこの五心を、今年度も、大切にしていきます。

### ○ 全校生485名でスタート



4月11日(火)、入学式が行われ、171名の新入生を迎えました。3年ぶりに全校で実施することができました。約1時間の式の間、新1年生と2、3年生が、ともにまっすぐ前を向いて背筋を伸ばし、参列しまし

た。また、来賓として祝辞を述べていただいた福島PTA会長様をはじめ、校区の小学校の校長先生方、公民館長様、学校評議員の皆様も見守ってくださいました。

